

Charles **Lorétan**, à Nottwil;
Matthieu **Lorétan**, à Ruswil;
Mahela **Lorétan**, à Neuenkirch;
Quessia et Claudio **Graffieti-Lorétan**, à Sempach;
Thimna **Lorétan**, à Ruswil;
Timothée **Lorétan**, à Ruswil;
Valérie et Mathieu **Sicault-Lorétan**, leur fils Arnaud, à Vercorin;
Michèle **Lorétan**, à Lausanne;
Martial et Paulette **Mayor-Lorétan**, à Pully;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Madame Harriet LORETAN-PEETZ

leur très chère maman, grand-maman, arrière-grand-maman, belle-maman,
tante, parente et amie, enlevée à leur tendre affection le 12 juillet 2015,
dans sa 90e année.

La cérémonie d'adieux aura lieu en la chapelle B du Centre funéraire de
Montoie à Lausanne, le jeudi 16 juillet à 15 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Domicile mortuaire: Centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Domicile de la famille: M. Charles Lorétan, Schmiedmatte 2, 6207 **Nottwil**.

Cet avis tient lieu de faire-part.